

*Colombie : une audience pour  
améliorer la sécurité des  
signataires de l'accord de paix*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 24 mars, (RHC)- La Juridiction spéciale pour la paix (JEP) de Colombie a annoncé dimanche la tenue d'une audience publique le 10 avril afin de renforcer les garanties de sécurité pour les signataires de l'Accord de paix final de 2016.

Selon l'entité, la mesure est prise en raison de la situation critique en matière de sécurité à laquelle sont confrontés les anciens combattants et dans le but de coordonner des actions urgentes et efficaces pour sauvegarder leur vie et leur intégrité.

L'organe de justice transitionnelle a précisé dans sa communication qu'au cours de cette année, 15 signataires ont été tués.

« Depuis la signature de l'Accord de paix définitif, 456 meurtres ont été enregistrés. À ce chiffre alarmant s'ajoutent les déplacements collectifs et individuels qui continuent d'affecter cette population, montrant une détérioration des garanties de sécurité et de l'offre institutionnelle de protection », a expliqué la source.

Le procureur général, les ministres de la Défense et de l'Intérieur, le Haut commissaire pour la paix et les directeurs de l'unité d'application de l'accord de paix final, de l'unité nationale de protection, de l'agence de réincorporation et de normalisation et de l'agence nationale de la terre sont convoqués à cette audience.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/379398-colombie-une-audience-pour-ameliorer-la-securite-des-signataires-de-laccord-de-paix>



**Radio Habana Cuba**